

Environnement/Opération "3e arrondissement propre" Le PDG se mobilise

RAD

Port-Gentil/Gabon

BEAUCOUP de riverains s'accordent à reconnaître que Michaël Mboomba, maire du 3e arrondissement, a accompli un mandat riche en actions, malgré de faibles moyens. L'embellissement, la lutte contre l'insalubrité, l'assainissement et le soutien aux indigents ont toujours été, entre autres, au centre de ses activités, témoigne-t-on.

Dernièrement, il a reçu le soutien des militants de sa formation politique, le Parti démocratique gabonais (PDG), des fédérations C et H qui ont entrepris, à



Photo : Julie Nguimbi

Le maire du 3e arrondissement, Michaël Mboomba, conduisant l'opération de salubrité.

l'initiative de Gabriel Tchango et Richard Albert Royembo, respectivement tête de liste aux locales et candidat aux législatives, une grande opération de nettoyage de l'ensemble

des voiries bitumées et des espaces publics. Munies d'outils nécessaires à l'action, des équipes se sont déployées au Château, Saint-Paul, Omboue-central, Carrefour Itonda,



Photo : Julie Nguimbi

Le service technique municipal mobilisé pour enlever les ordures regroupées.

Bazar de la mosquée et dans d'autres zones pour balayer, peindre et enlever les détritits.

Des pots de fleurs ont aussi été déposés dans les grands carrefours pour un

panorama plus avenant. L'Hôtel de ville, qui a apprécié l'initiative, a mis à contribution une logistique destinée au ramassage des ordures. «Le PDG régénéré et revitalisé consiste aussi à

améliorer et à renforcer la salubrité publique, afin de préserver la santé des populations», a confié un responsable. Lequel a expliqué qu'il s'agit également de sensibiliser, par l'exemple, les populations riveraines. «Une leçon de chose sans chose est improductive», a-t-il appuyé. Le secrétaire provincial du PDG, Albert Richard Royembo, a multiplié les rotations pour encourager ses hommes, donnant un coup de pouce par-ci, un autre par-là. Au grand plaisir des acteurs qui n'hésitaient pas d'entonner des airs patriotiques aux fins de se donner un peu plus de courage pour affronter le soleil qui dardait ses rayons dans le ciel.

Loisirs et danse/Première édition du "Mandji-Battle"

"No limit production" enlève la première édition



Photo : Koumou

La ministre Carmen Ndaot suivant la prestation des différents groupes.

SYM

Port-Gentil/Gabon

PRES de deux mille jeunes se sont donnés rendez-vous, dernièrement, à la place de la Concorde, à l'occasion de la première édition du "Mandji-Battle". Une manifestation récréative organisée et sponsori-

sée par Carmen Ndaot, ministre de l'Industrie et de l'Entrepreneuriat national et qui a mobilisé plusieurs groupes de danse repartis par arrondissement. Après la phase éliminatoire qui a duré près d'un mois, les jurys ont sélectionné quatre groupes, soit un par arrondissement, pour participer à la finale qui s'est disputée



Photo : Koumou

Le public, essentiellement jeune, était nombreux.

samedi. L'engouement et la foule que cette organisation a drainée confirment ainsi le manque de loisirs chez les jeunes. Cette manifestation offerte par Mme Ndaot restera pour longtemps dans les esprits des participants, mais aussi du public qui s'est régalé pendant plus de trois heures. Au-delà de la danse, ce public a eu droit

à une série de démonstration des gymnastes, ce qui n'a pas manqué de donner du travail à l'équipe des jurys dans la désignation du vainqueur et ses dauphins. En effet, elle a parfois recouru au public pour donner son appréciation. Selon Dominique Ndong, le président du jury, le choix était basé sur des critères comme la



Photo : Koumou

Le groupe champion a posé avec la marraine.

chorégraphie, la présentation, l'harmonisation et le style de danse. Pour les organisateurs, l'insertion des danses traditionnelles rentrait dans le cadre de la revalorisation de la culture gabonaise. A la fin, c'est le groupe "No limit production" du 1er arrondissement qui a enlevé la première place, devant

"Intervention rapide", "Les magiciens" et "Ja Oul". A noter que les membres du jury étaient tous des anciens danseurs. Au sortir de cette première édition du "Mandji-Battle", les jeunes ont souhaité la pérennisation d'une telle manifestation. Histoires de les occuper sainement en période de vacances.

Infrastructures communautaires/Au 1er arrondissement Une passerelle pour les habitants de "Derrière-le lycée d'Etat"

CNE

Port-Gentil/Gabon

«J'HABITE ici depuis longtemps. Nous sommes restés durant des années dans la souffrance à cause de ce pont qui était déjà très vieux. En saison des pluies, c'était plus dangereux. Il y avait même des personnes qui tombaient et se blessaient. Les mots nous manquent pour remercier cet enfant après ce qu'il vient de faire». Ces propos sont d'une habitante du quartier Derrière le lycée d'Etat, où Pascal Houangni Ambourou, président de l'association Tendances Avenir, a procédé, le 7 septembre,



Photo : CNE

Pascal Houangni Ambourou accomplissant le geste symbolique de mise en service de la passerelle.

à l'inauguration d'une passerelle qui constitue la réponse aux principales doléances des populations de cette partie de la ville de sable.

M. Houangni Ambourou a exprimé sa joie de mettre l'ouvrage à la disposition des riverains, "en espérant que les jours à venir seront meilleurs pour vous". Profi-



Photo : CNE

Une vue de la passerelle nouvellement livrée.

tant de la présence des habitants du quartier, en bon pédagogue, il est revenu sur les efforts consentis actuellement par le gouvernement aux fins

d'améliorer le quotidien des Gabonais. Il a assuré que "la croissance est en train de revenir, et que le président de la République, Ali Bongo Ondimba, est à

l'œuvre pour mettre davantage d'ordre dans la ville de sable, à travers les politiques de rationalisation des dépenses, à travers beaucoup plus de contrôle dans la pratique de la gestion courante des administrations". «Vous le verrez vous-mêmes, de façon spectaculaire, le changement qui va s'opérer au niveau de l'administration et des populations», a-t-il ajouté. Avant d'appeler toutes les forces vives de la capitale économique, les entreprises, les personnes ayant un peu plus de moyens que les autres à s'inscrire dans la logique de cette politique de solidarité des plus nantis envers ceux qui n'ont rien.